

# A.G. Saint-Etienne le 06-10-2011



Assemblée Générale du Club Stéphanois de Scrabble  
Jeudi 6 octobre 2011  
La Pause – L'Etrat

Traditionnellement le restaurant La Pause, situé sur la route de Saint-Héand, accueille l'Assemblée Générale du Club Stéphanois de Scrabble. En ce jeudi 6 octobre, la plupart des adhérents étaient présents sous la présidence d'Henri Perriot. Le bureau également, Monique et Roger Martinet étant excusés.

A partir de 15 heures, une partie officielle a eu lieu suivie d'une partie joker. Vers 19 heures, l'Assemblée Générale proprement dite avec le rapport moral de notre président qui a été adopté à l'unanimité. Unanimité également pour le rapport financier présenté par Christiane Gouttard. Le journal Steph' Scrabble N°79 est distribué. Andrée Giouse est désignée « Reine des Solos » et, du fait de son absence pour raison de santé, la coupe lui sera remise ultérieurement.

Rosette Bernard quitte le bureau et Henri rend hommage à son dévouement de tous les instants. C'est Michèle Blache-Bouvier qui s'est proposée pour la remplacer. Bienvenue à elle.

C'est l'heure de l'apéritif, les conjoints et accompagnateurs rejoignent les joueurs et tous partagent ce moment agréable. Enfin arrive l'heure du repas pris dans une atmosphère conviviale et dans une belle ambiance.

Et c'est reparti pour une nouvelle saison avec le Club de Saint-Etienne sous le signe de l'amitié et de l'efficacité.

